

Mittwoch, 08. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Termine

2210 Euro Spenden aus Harthausen und Möschenfeld



Sechs Sternsingergruppen haben in Harthausen exakt 2210,10 Euro gesammelt, meldet die verantwortliche Betreuerin Barbara Heidarzadeh. Nach dem Gottesdienst in St. Andreas waren sie losmarschiert. Neben Harthausen sammelten sie auch in Möschenfeld. Ihren Schlusssauftritt hatten sie wie üblich bei der Jahreshauptversammlung der Krieger- und Soldatenkameradschaft Harthausen beim Forstwirt. Die Betreuerinnen Barbara Heidarzadeh, Simin Rotballer, Michaela Vogel und Elisabeth Feldmann bereiteten in der Zwischenzeit das Mittagsessen im Vereinsraum Harthausen vor. Foto: privat